

„Wer ku ka kut“ bringt Schwarzach zum Blühen

Bei strahlendem Frühlingswetter verwandelte sich der Dorfplatz in Schwarzach am 18. Mai 2025 in einen bunten Treffpunkt für Jung und Alt. Der traditionelle Frühlingmarkt „Wer ku ka kut“ lockte zahlreiche Besucherinnen und Besucher an und bot ein vielfältiges Angebot aus regionalen Produkten, Kulinarik und Unterhaltung.



Für das leibliche Wohl sorgten unter anderem **S'Pub** und das **Dorfgasthaus Hofsteiger**, während die **Grüppelmusik** und **Wolfi Alui** mit freudiger Musik für beste Stimmung sorgten. Auch die **Cliniclowns** hielten die Besucherinnen und Besucher mit ihren witzigen Einlagen bei bester Laune.



Ein besonderer Dank gilt den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die den Markt erst möglich gemacht haben. Mit großem Engagement waren Mitglieder des **FC Schwarzach**, der **Feuerwehr Schwarzach**, des **UTC-Schwarzach**, des **Elternvereins der Mittelschule** sowie der **Faschingszunft** im Einsatz – sei es bei der Bewirtung der Gäste, der Betreuung des Kinderbereiches sowie des Spendensammelns für die Cliniclowns.



Ebenso möchten wir der **Bäckerei Mittelberger** und **Alpenkäse** für ihr Entgegenkommen danken.

Die Gemeinde Schwarzach unterstützt gerne Veranstaltungen wie den Markt „Wer ku ka kut“ und trägt damit aktiv zum Gemeindeleben bei.



Es war ein rundum gelungener Tag voller Begegnungen, Lachen und Gemeinschaft. Mit dem Frühlingmarkt wurde einmal mehr deutlich, wie engagiert und lebendig das Miteinander in Schwarzach ist.

Simone Hasenburger
Veranstaltungsmanagement

